

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

11^{ME} ANNÉE. SAMEDI, 18^{ME} NOVEMBRE 1893. VOL. XXII, No 20.

SOMMAIRE :

I Vingt-sixième dimanche après la Pentecôte. — II Une visite au cimetière. — III Apparition d'une croix en Océanie. — IV Les collèges classiques du diocèse de Montréal, le collège de Joliette, à suivre. — V Chronique diocésaine. — VI Pensées détachées. — VII Nouvelles d'Europe. — VIII Bibliographie. — IX Aux prières.

OFFICES EXTRAORDINAIRES

Cathédrale. — Dimanche, 19, ouverture de la retraite des femmes et filles à 4 heures.

Grand Séminaire. — Mardi, 21, grand'messe pontificale et rénovation des promesses cléricales.

St-Thomas. — Jeudi, 23, bénédiction des cloches par Monseigneur l'archevêque.

Dimanche, 19. — Fête du Titulaire de Ste-Elisabeth et Solennité de celui de St-Grégoire le Thaumaturge.

Dimanche, 26. — Solennité des Titulaires de St-Félix de Valois, de St-Colomban, de St-Léonard de Port Maurice et de St-André.

VINGT-SIXIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

Parabole du grain de sénévé. (S. Matth., XIII.)

I. Le grain de sénévé est petit entre les semences, mais plein de force et de saveur. Il apparaît souvent dans l'Évangile comme un symbole de Jésus qui, sous une forme humble et pauvre, cache toute la plénitude de la divinité. « Il sera semblable à un arbris-